



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

8 janvier 2026

Une nouvelle fois, les électeurs ne pourront pas voter pour une liste commune de gauche aux élections municipales de Vesoul en mars 2026. Fidèles à leur stratégie nationale perdue, les Insoumis ont choisi l'isolement.

Les longs et patients efforts du Parti Socialiste et des Ecologistes n'ont hélas pas permis la constitution d'une liste d'Union de toute la Gauche et des Écologistes.

Depuis plusieurs mois pourtant, les deux formations cherchaient à satisfaire les attentes des habitants de Vesoul pour cette liste, seule alternative vraiment utile aux mandats répétés du maire sortant et aux dangers d'une extrême droite en embuscade.

Mais elles n'ont pas rencontré, chez les autres partenaires, la même volonté d'aboutir à un accord, le même esprit démocratique et le même respect des différentes nuances qui composent la gauche.

Plutôt que de mener une concertation efficace, les Insoumis revendiquaient d'emblée et de façon non négociable, l'application intégrale de leur programme et le positionnement préférentiel de leurs représentants.

Est-ce un manque de lucidité, un excès d'obéissance à leurs consignes nationales, une indifférence pour les vésuliens sympathisants d'une gauche plurielle, une forte envie – encore - de ne surtout pas emporter la Mairie ? Leur seule ambition serait elle d'être les premiers des perdants ?

Quoi qu'il en soit, les électeurs devront faire un choix difficile à Vesoul en mars 2026. Ils pourront cependant compter sur les militants socialistes et écologistes pour relayer, en dehors du Conseil Municipal, les aspirations, les préoccupations, les idées des vésuliennes et vésuliens pour une ville plus solidaire, plus écologique et plus attractive.

**Marie-Claire THOMAS et Philippe CHATELAIN
Responsables départementaux Les Ecologistes**

**Thierry ERARD, Secrétaire de la section PS de Vesoul
et Jérôme DREZET, Premier secrétaire fédéral du PS 70**